

Together Run, l'intégration par le sport



La 3ème édition de Together Run aura lieu **le dimanche 18 juin 2023 au parc des Evaux, à Onex**. Cette course célèbre la journée mondiale du réfugié, organisée chaque année le 20 juin par les Nations-Unies, un peu plus de 300 coureurs sont d'ores et déjà inscrits.

Together Run est une association à but non lucratif, dont tous les membres sont bénévoles. Les organisateurs souhaitent mettre en avant les valeurs inclusives du sport qui permettent aux personnes de toutes origines de s'intégrer plus facilement dans notre société.

Le but de l'association, depuis sa création, est d'inclure les migrants par le sport. Au lieu de simplement participer à une course, ils sont totalement impliqués dans l'organisation de l'événement annuel Together Run : la logistique, le coaching, l'organisation, les animations artistiques et activités pour les enfants et même dans le choix des plats proposés durant cette journée sportive qui se veut également festive. Une cinquantaine de bénévoles issus de la migration, dont la grande majorité sont des mineurs non-accompagnés, prêteront main forte au comité le jour J.

Together Run propose des courses et parcours pour tout le monde. Un Walking de 5 km, une course de 5 km ainsi qu'un relais intergénération de deux fois 1 km couru par un adulte et un jeune né avant 2018.

Outre certains sponsors, l'événement est soutenu par deux principaux partenaires institutionnels : l'Etat de Genève ainsi que l'Hospice général.

Monsieur Thierry Apothéloz, conseiller d'Etat, Madame Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative en charge des sports et Monsieur Christophe Girod, directeur de l'Hospice général nous feront l'honneur de leur présence. Le parrain de l'association, le marathonien Tadesse Abraham sera également de la partie, et sur la ligne de départ du relais intergénération.

TOGETHER RUN

Des activités pour toute la famille et des mets de tous les pays

Les coachs de l'association FLAG21 (association œuvrant également pour l'intégration par le sport) vont animer un **parcours de coordination** pour les enfants pour tester leur vitesse, force et agilité sur un parcours facile et ludique, ainsi que plusieurs cours d'**initiation au Yoga**. D'autres activités encadrées par les bénévoles comprennent un château gonflable, un baby-foot et un panier de basket-ball.

Des artistes issus de la migration vont se produire sur scène : La **chorale ukrainienne "Kalynovii tsvit"** (La Fleur de violette), créée en juillet 2022 à l'initiative du Théâtre de Carouge, chantera des airs folkloriques et populaires ukrainiens, et **Armando Balacosta**, réfugié d'Ukraine originaire du Congo et artiste chanteur genevois qui définit son style par du RapSlamAfrobeat.

L'association **Exodus-Genève**, créée en 2018 dans le but de contribuer à l'effort d'intégration socio-professionnelle des personnes réfugiées à travers des missions ponctuelles et des ateliers de cuisine, propose des spécialités culinaires des pays d'origine des réfugiées résidant à Genève. En plus, Together Run propose des tartares, des hot dogs, des pâtisseries, des bonbons, et diverses boissons avec et sans alcool, y compris le bissap, boisson originaire d'Afrique à base d'hibiscus.

Contact :

Salomé Borecka

email: marketing@togetherun.ch

Tél: +41794735070

Site internet : <https://togetherun.ch/>

Facebook : <https://www.facebook.com/TogetherRun/>

Instagram : https://www.instagram.com/togetherun_ch

